

ouch otal

Santiago, 13 de octubre de 1992

Señor René Vargas Alcalde Ilustre Municipalidad Alhué

Estimado señor Alcalde,

mucho agradezco el hermoso farolito que usted y la I. Municipalidad de Alhué han tenido la gentileza de obsequiarme con motivo de cumplirse los 250 años de la fundación de Melipilla.

Fue para mí muy penoso no poder concurrir, como era mi ánimo, a la celebración del domingo. Estoy informado que fue un acto magnífico y espero se me presente otra oportunidad, en el curso de mi período, para visitar esa provincia, a la cual tengo desde mi juventud especial afecto.

Reiterándole mis agradecimientos, me es grato saludar a Ud. y a los Sres. Concejales de esa I. Municipalidad, deseándoles el mayor éxito en el servicio a su Comuna.

Cordialmente, su amigo.

PATRICIO AYLWIN AZOCAR